



進水する貨物船＝静岡市清水区三保のカナサシ重工

清水区のカナサシ重工
1万トン貨物船進水

静岡市清水区三保のカナサシ重工の造船所でこのほど、総トン数約1万トンの一般貨物船の命名進水式があった。船主や地域住民、近くの東海海洋学部の学生ら約70人が見守る中、「ブレイブエメラルド」と名付けられた船は水しぶきを上げて着水した。

式典では神事やくす玉割りが行われ、支綱切断が行われた。同学部海洋理工学科2年の渡辺巴彩さん(19)は「初めての体験だったが、とても楽しかった。船が壮大で感動した。造船業に興味を持てたと振り返った。

(清水支局・坂本昌信)

学生見学「壮大で感動」

記事を読んで、問いに答えましょう。

①写真の貨物船は総トン数がどれくらいありますか。

約 (**1万**) トン

②写真のような式典を何と呼びますか。

(**(命名) 進水式**)

③写真はどんな瞬間をとらえていますか。記事から読み取って書きましょう。

(例)

(支綱切断が行われ、) 貨物船が水しぶきを上げて着水する瞬間。

④あなたがこの式典を見守っているとしたら、どんなところに感動すると思いますか。

30字以内で書きましょう (句読点を含みます)。

(例)

・船がとても壮大で、大きな水しぶきを上げて着水するところ。(28字)

・神事やくす玉割り、多くのカラフルな紙テープが舞うところ。(28字)

など

年 組 名前